

経産省・事業継続力強化計画認定制度

BCP策定入り口に

経済産業省は、中小企業の事業継続計画(BCP)策定が進まない現状を踏まえ、事業継続力強化計画認定制度を2019年7月に施行した。BCP策定の入門的な位置付けとして、介護分野でも認定事業所が見え始めてきた。新型コロナウイルス感染症終息後の経営を不安視する事業所が少くない中、自然災害にとどまらない緊急事態に備えるBCPが求められそうだ。

同制度は、中小企業のBCP策定の強化するため、事前に進んでいない現況がある。計画を策定した企業を経済産業大臣が認定する。

認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援

局中小企業課長は「さ

まざまな日常業務に迫

われる中、今起きてい

ない災害対策は後回し

になってしまふ傾向が

強い」とし、策定書類が

認定企業に付与され

自然災害、新型コロナ等から早め再建にも

事業継続力強化

計画の双方に取

り組んだ。藤田

部長は「事業継続力強

CPを策定済みで、そ

い、「09年に発生した新型

CPを策定済みで、そ

い、「09年に発生した新型



道内では数少ない、介護分野で認定された三井ヘルスサービスの藤田が役立った経緯から同制度にも着目した。忘れてしまうことへ

2月末現在の道

BCPでは新型コロ

内における同制度認定

の反省から、事前対応

件数は128件にとど

を計画として「見える

手間を軽減し、策定意

化」しておく重要性を

上し、人材確保にもつ

を方針として示すの

まり、特に介護分野は

内における同制度認定

18年に発生した北海道

定していかつたが、計画書に示された「職

た中、札幌市内と安平

員の生活を守る」が役

ながりやすい」と強調。

同制度は強じん化

少ない状況だ。そうし

定の専門家による伴走

り、子育て中のパート

員間で共通認識とな

18年に発生した北海道

計画書に示された「職

た中、札幌市内と安平

員の生活を守る」が役



認定
経済産業省

手書き風の筆記体で「BCP策定入り口に」と書かれています。

手書き風の筆記体で「認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援」と書かれています。

手書き風の筆記体で「認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援」と書かれています。

手書き風の筆記体で「認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援」と書かれています。

手書き風の筆記体で「認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援」と書かれています。

手書き風の筆記体で「認定企業へ税制・補助金優遇、金融支援」と書かれています。